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Wirtschaftsausschuss 26.11.2014  
   
 
Betreff / Beschlussvorschlag  
Erfahrungen Pedelec-Ladeinfrastruktur 
 

 

  
  
 
In der Stellungnahme DS 9816/13 teilte die Verwaltung dem Wirtschaftsausschuss auf unsere 
3. Frage "Gibt es Erfahrungen anderer Kommunen mit Pedelec-Ladeinfrastruktur?" mit: 
 
"Erfahrungen anderer Kommunen mit Pedelec-Ladeinfrastruktur sind nicht bekannt. 
Im Rahmen der Schaufensterbewerbung Elektromobilität der Metropolregion Hannover 
Braunschweig Göttingen Wolfsburg wird ein eRadschnellweg-Projekt bearbeitet. Die Feder- 
führung obliegt der Region Hannover, der Radschnellweg selbst wird im Gebiet der Stadt 
Göttingen realisiert. Inhaltlicher Schwerpunkt ist auch die Schaffung einer eBike-spezifischen 
hochwertigen Infrastruktur. 
 
Die Stadt Braunschweig steht dahingehend mit der Region Hannover und der Stadt Göttin- 
gen in Kontakt, um an den Erfahrungen im Modellprojekt des Schaufensters teilhaben zu 
können." 
 

• Nun, 1,5 Jahre danach stellen wir erneut die Frage nach den Erfahrungen anderer 
Kommunen mit Pedelec-Ladeinfrastruktur 

 
 
 
 
 
 
 
 
Jens-W. Schicke-Uffmann 
Fraktionsvorsitzender 
 
 


